

# *México exige a EE.UU. investigar represión contra migrantes en la frontera*

---



Ciudad de México, 4 ene (RHC) La Secretaría de Relaciones Exteriores de México solicitó del Gobierno de Estados Unidos) iniciar una investigación exhaustiva por la represión de sus agentes fronterizos contra los migrantes que se encuentran en la frontera entre ambos países, ocurrida el pasado 1 de enero.

A través de una nota diplomática, exigió ante la Embajada de EE.UU. en México una pesquisa para detallar los sucesos presentados en la zona entre los estados limítrofes, señala Telesur.

La institución condenó los actos violentos contra los migrantes mientras que el secretario de Relaciones Exteriores Marcelo Ebrard Casaubón indicó que el Gobierno mexicano mantendrá la cooperación para atender la realidad migratoria que vive el país.

De igual forma, afirmó que el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador está comprometido con la atención y el respeto a los derechos humanos de los migrantes.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180219-mexico-exige-a-eeuu-investigar-represion-contramigrantes-en-la-frontera>



**Radio Habana Cuba**